



Séminaire - Institut d'Asie Orientale

Coordination : Arnaud Nanta

9 novembre 2017, de 14h à 15h30, Salle de réunion de l'IAO (D4.070)

L'armée thaïlandaise, "jouer" à la politique (เล่นการเมือง) plutôt que faire la guerre (ทำสงคราม)

Jean Baffie

Chercheur CNRS, Socio-anthropologue spécialiste de la Thaïlande
Institut de Recherches Asiatiques (Aix-Marseille).



Institut d'Asie Orientale
ENS de Lyon, Site Descartes
15 parvis René-Descartes
69007 Lyon
(Métro B : station Debourg)
Tél : 04.37.37.64.33
Courriel : iao@ens-lyon.fr

Institution récente — dans sa forme moderne, elle ne date que du début du 20^e siècle —, l'armée thaïlandaise a réussi à accumuler un important capital de prestige, sans jamais être sortie totalement victorieuse d'un conflit. Elle a pu permettre la promotion d'une élite proprement thaïe face à une classe d'entrepreneurs presque entièrement chinoise. En dépit de cas bien connus, elle garde une image relativement propre, dans un pays où la corruption est endémique. Ces éléments contribuent à expliquer un rôle politique ancien et persistant.

